

Une population indienne brésilienne proteste en bloquant la route amazonienne



Brasilia, 18 août (RHC)- Des dizaines d'indiens kayapó mekragnoti ont bloqué pour un temps illimité une importante route amazonienne dans l'état brésilien de Pará pour exiger plus d'aide contre les effets de la pandémie de Covid-19, ainsi que la fin du déboisement et de l'exploitation minière illégale dans les zones où ils habitent.

Les manifestants ont dressé des barricades avec des pneus et de bouts de bois sur la route interrompant ainsi la circulation depuis le centre-ouest du pays vers les ports fluviaux de l'Amazonie et de l'Atlantique.

Le cacique Bepronti Mekragnotire, à travers son porte-parole et interprète Doto Takak-ire, a dénoncé que « chaque jour qui passe le Covid-19 augmente, raison pour laquelle nous faisons ce mouvement, pour que le gouvernement tourne son regard vers les Indiens, pas seulement sur nous mais sur ceux de tout le Brésil. Tous les Indiens ont besoin d'aide » -a-t-il signalé.

Les indiens kayapó mekragnoti sont un sous-groupe de l'ethnie kayapó. Ils habitent dans les zones de Baú et de Menkragnoti, qui occupent 6,5 millions d'hectares.

Selon des données de l'ONG Kabú, sur les 1 600 habitants de ses 12 communes, sur les 400 infectés de Covid-19 4 sont morts à cause de contacts avec des populations indiennes urbaines et de la présence de miniers illégaux dans leurs réserves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/231923-une-population-indienne-bresilienne-proteste-en-bloquant-la-route-amazonienne>



Radio Habana Cuba